

WIR DANKEN HERZLICH

für die liebevolle Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die uns beim Abschied unseres lieben Vaters und Schwiegervaters

Oskar Füllemann-Limberger

entgegengebracht wurden. So viele Menschen begegneten uns mit Gesten des Mitgefühls und der Trauer. Ihre Anwesenheit hat uns sehr bewegt. Die ergreifenden schriftlichen Beileidsbezeugungen und Worte des Trostes haben uns tief berührt und tun gut.

Unser Dank geht ganz besonders an Frau Pfarrerin Anita Schomburg, die in sehr einfühlsamer Weise die Abschiedsfeier gestaltet hat. Sie hat es verstanden, uns das Abschied nehmen zu erleichtern. Eindrücklich auch die musikalische Umrahmung durch den Organisten Herrn Georges Pulfer und die Cellistin Frau Antonia Hösli, welche uns eine einmalige Abschiedsfeier bescherten.

Herzlichen Dank auch an Herrn Dr. med. Thomas Place und sein Team und Herrn Dr. med. dent. Martin Deppeler für die langjährige liebevolle Betreuung sowie der Belegschaft des Alterszentrums Sihlsana, besonders dem Team der Station Sihl, die sich wunderbar um Vati gekümmert haben und ihn bis zum letzten Atemzug gefühlvoll betreuten. Auch den Hausbewohnern, den ehemaligen Hausbewohnern am Feldweg 19, den früheren Arbeitskollegen und Vorgesetzten, den Turnkollegen vom Turnen für Männer 60+ und allen Kontaktpersonen, die sich im Rotkreuz-Notruf engagierten und 7/24/365 zur Verfügung standen. Auch den Mitgliedern vom Orpheus Zürich, Verein für Vogelschutz und Vogelkunde, ein herzliches Dankeschön für die letzte Begleitung. All dies ist nicht selbstverständlich.

Vielen Dank auch für die grosszügigen Zuwendungen an die Schweizerische Vogelwarte in Sempach, die Kollekte zu Gunsten der Tanne, Schweizerische Stiftung für Taubblinde in Langnau a.A. und die zahlreichen Spenden für Grabschmuck.

Unvergessen bleiben auch die im Stillen erbrachten Liebes- und Freundschaftsdienste. Ihnen allen danken wir von ganzem Herzen.